





# Académicos Distinguidos

CONCEPCIÓN.— Los docentes universitarios Mario Silva Osorio y Jorge Mendoza Henríquez, fueron distinguidos con los premios municipales de ciencias y arte respectivamente.

Ambas designaciones fueron dadas a conocer por el alcalde de la comuna Claudio Arteaga, quien junto con elogiar a ambos académicos, señaló que la decisión fue tomada en forma unánime por el jurado.

Lo integraron los rectores de las universidades del Bío-Bío, arquitecto Víctor Lobos, de Concepción, Guillermo Clericus, por el secretario regional de relaciones culturales René Luvel, y por el doctor Hernán Gouet en representación del alcalde.

El profesor Mario Silva Osorio es docente de la Universidad de Concepción, donde se ha desempeñado conjuntamente en tareas científicas y de investigación por más de 20 años. Es conocido nacional e internacionalmente en el campo de la química orgánica, donde ha desarrollado la mayor parte de su labor.

Por su parte el profesor Jorge Mendoza, que recibió la distinción por su aporte en el campo literario, es docente del departamento de historia, donde igualmente lleva alrededor de dos déca-

# **Académicos distinguidos. [artículo]**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1982

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Académicos distinguidos. [artículo]

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)